



Landgericht Deggendorf

Amanstraße 19, 94469 Deggendorf

Telefon: 0991/3898-106

Telefax: 0991/3898-201

pressestelle@lg-deg.bayern.de

Urteil im Kalteck-Prozess rechtskräftig

Wie bereits im Mai mitgeteilt, hat die Strafkammer am Landgericht Deggendorf den Motorradfahrer im genannten Verfahren mit Urteil vom 04.05.2022 zu einer Gesamtfreiheitsstrafe von drei Jahren und fünf Monaten verurteilt.

Gegen dieses Urteil hatten zunächst zwei Nebenkläger Revision eingelegt.

Nachdem die Nebenkläger ihre Revision jeweils zurückgenommen haben, ist das Urteil nun rechtskräftig.

Peer Ludwig

Richter am Landgericht

Stellvertretender Pressesprecher des Landgerichts Deggendorf in Strafsachen